

Chassez les doutes

"Afin d'accéder à un autre niveau de conscience, vous devez nettoyer toutes les émotions, tous les sentiments refoulés depuis votre naissance, tout ce que vous avez engrangé d'involutif dans votre existence actuelle , le manque d'affection et le manque d'Amour ; un être humain attend toujours de l'Amour ce qu'il ne reçoit jamais, parce qu'il attend un amour qui n'est pas de ce monde mais qu'il retrouvera assurément.

Il est vraiment très important de faire un petit retour sur vous-même et de voir si vous avez réellement coupé avec tout ce qui a été difficile à vivre émotionnellement, affectivement, avec vos relations et avec toutes les expériences qui ont pu vous marquer et imprégner votre âme. Si vous êtes sincères avec vous-même, la réponse viendra de votre subconscient et également de votre âme, car elle communiquera de plus en plus avec votre conscience humaine.

Le doute fait partie de votre humanité, de votre intellect et de votre mental, et vous doutez à un moment ou à un autre de votre vie. Pourquoi ce doute ? Nous vous avons dit mille et une fois que les temps sont venus, et si vous n'êtes pas suffisamment attentif vous ne percevez pas encore la Lumière derrière l'obscurité présente, le doute s'infiltre

Chassez les doutes, envoyez-leur beaucoup de Lumière et d'Amour et dites simplement : « je m'abandonne à ma grande transformation, je m'abandonne à l'Amour Universel, je reconnaiss cet Amour du Père qui est en moi et autour de moi ».

Vous êtes dans la renaissance, c'est à dire que vous allez renaître à vous-même, à votre vraie réalité, et toute naissance est douloureuse parce que vous sortez d'un contexte pour entrer dans un autre. Vous allez quitter un milieu de vibrations très basses pour aller de plus en plus rapidement vers une vibration réellement très importante.

Plus vous vous laisserez aller vers cette vibration, vers cette transformation, plus vous direz : « j'accepte tout ce qui m'arrive, j'accepte de perdre mes repères, j'accepte que mon corps me fasse parfois souffrir, j'accepte de tout mon cœur et de toute mon âme d'aller vers la Lumière et l'Amour, d'aller vers ma très grande transformation. »

Nous souhaitons pour vous une épuration totale. Cette épuration totale ne pourra passer que par la clarté envers vous-même et envers les autres, par le lâcher prise, par le travail de nettoyage et d'intégration de nouvelles énergies".

